
6 Pièces

400 m²

Réf. LYE

Prix NC

Eze
Maison à louer (06360)
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Le charme de l'architecture provençale, le raffinement d'une décoration

soignée et la qualité de l'environnement réunis dans une seule et même

propriété  ?  Bienvenue  à  Èze-sur-Mer,  l'une  des  plus  belle  station

balnéaire  de  France.  Cette  propriété  est  le  lieu  idéal  pour  vous

ressourcer  dans  les  meilleures  conditions.  Un  grand  salon  séjour

chaleureux  avec  cheminée,  une  salle  à  manger,  et  une  cuisine

aménagée  et  équipée  vous  accueillent.  Cet  ensemble  vous  offre  un

accès  à  une  terrasse  au  charme  inégalable  bénéficiant  d'une  piscine

chauffée surplombant la mer Méditerranée. Vous disposerez d'une ...

The charm of Provençal  architecture, the refinement of  careful  decoration and the

quality  of  the  environment  combined in  one and the  same property?  Welcome to

Èze-sur-Mer,  one  of  the  most  beautiful  seaside  resorts  in  France.This  property  is

the  ideal  place  to  relax  in  the  best  conditions.  A  large  cozy  living  room  with

fireplace, a dining room, and a fitted and equipped kitchen welcome you. This set

offers  you  access  to  a  terrace  of  incomparable  charm  benefiting  from  a  heated

swimming  pool  overlooking  the  Mediterranean  Sea.  You  will  have  a  master

bedroom with bathroom and terrace, but also 3 ...

TRADE IMMO INTERNATIONAL 

3 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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